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为什么股评师不炒股——老师为什么自己不炒股票-
股识吧

一、老师为什么自己不炒股票

你好看看，历史上有几个人真是通过炒股票赚的钱？大多数都是通过讲课赚钱！什
么华尔街教父，就是那个巴菲特的老师，还有江嗯，虽然是大师，但是他们大多数
财富根本不是炒股赚的，而是通过像别人售课赚的钱！炒就是赌，没几个赚的！巴
菲特赚钱的股票，基本都是长期持股，一拿几年十几年，这就和拿钱做生意一样，
根本不是炒的概念！

二、老师为什么自己不炒股票

你好看看，历史上有几个人真是通过炒股票赚的钱？大多数都是通过讲课赚钱！什
么华尔街教父，就是那个巴菲特的老师，还有江嗯，虽然是大师，但是他们大多数
财富根本不是炒股赚的，而是通过像别人售课赚的钱！炒就是赌，没几个赚的！巴
菲特赚钱的股票，基本都是长期持股，一拿几年十几年，这就和拿钱做生意一样，
根本不是炒的概念！

三、大学的证券（股票）老师的水平这么高，为什么不自己炒股
了，如果他们炒股是不是肯定赚番了?

看是什么大学的老师吧，有些是自己炒的，有些很菜的，但并不能赚翻，顶多是赚
钱概率大些而已。
炒股的话关注（名Z）是用数据分析实际数据展现市场情况的，数据选股、风控，
计算机来的比较真实，还有7年日内交易的研发经验，对于做差价特别实用

四、为什么证券分析师不辞职自己炒股

1 炒股水平有限，在公司里混跟炒股水平其实没太大关系2 在公司里有个职位可以
求个安心，可以有稳定的收入，在多数人的观念里社会地位也高一些3 怕没行情，
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很多经历过以前的大熊市的人都怕市场持续好几年下跌的情况，股票可能不但不赚
钱还把以前赚的赔掉

五、证券分析师自己是不是几乎没有不炒股的？

应该都做，不管他做的好不好，其实他跟散户差不多，都愿意相信自己，只不过他
比散户多了分析技术和信息，水平不一样

六、为什么那些股票专家不炒股赚钱还出来讲课赚钱呢

因为他们知道“股市有风险，入市需谨慎”他坐着讲讲话，稳拿年薪100万，他何
必冒险出来炒股呢。
如果他真能预知未来，那么我相信他肯定出来炒股，可惜只是如果。

七、老师为什么自己不炒股票

自己一旦介入实盘，分析和做单就会根据自己做单的方向来靠拢。
这样并不利于带客户指导客户。
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